

Christine Mahler

Ja, liebe Leut, ich kann Euch verkünden, jetzt ist es wieder so weit
Gott sei Dank ist endlich wieder die glückselige Fasnetszeit
Und was neben der Glückseligkeit so unser Herz erfreut
Ist die Tatsache, dass man küssen darf so viele Leut
Hofnarr sprich und sag mir im närrischen Tone geschwind
Was Deine Taktiken zum Steigern der Kussfrequenz sind
Mein Lockmittel zur Verschmelzung mit weiblichen zarten Lippen
Ist ein feurig rot geschminkter Mund, an dem Frauen so gern nippen
Die Gefahr, die dabei allerdings immer mit im Raume schwebt
Ist das plötzlich wie aus heiterem Himmel ein Manne an mir klebt
Uuh, von der Taktik würd ich dann eher Abstand nehmen
Drum Prinz erzähl mit welchem Erfolgskonzept tust Du Dich rühmen

Es ist unvorstellbar was ich bin für ein armer Tropf

Werden doch vernachlässigt die Lippen in des Prinzen Kopf

Jedes weibliche Geschöpf wohl meint als Prinz darf der Küssen genug

Und wenden sich deshalb den Musikern zu, ich bin schon auf Entzug

Oh Hofmarschall, diese Kunde zu hören ist gar unfassbar für mich

Weißt Du einen Rat, wir können ihn doch nicht lassen so im Stich

Das liegt doch auf der Hand und die Lösung ist sonnenklar

Der Name ist zu ändern und er dürft küssen wie auf nem Bazar

Ich glaub Du hast die Schwierigkeit hier nicht verstanden

Wie soll durch den Namen kommen die Kussnot abhanden

Also ich bin mir sicher, dass dies eine Wege zum Erfolge sein kann

Bei Christine Mahler sich man genau diese Taktik ersann

Als im letzten Jahr war sie mit Freunden in Südtirol beim törgelen

Ihr wisst schon, dass mit dem vielen Wein kurz vorm torkelen

Da lernte sie kennen einen Bürgermeister aus dem Frankenland

Man verstand sich so gut, dass der Herr auf „per Du trinken“ bestand

Nur reichte es den Beiden nicht, halt einmal aufs Du zu trinken

Bei mehreren Vornamen taten ja weitere Küsschen winken

Zum Bedauern des Herrn, der Werner-Ernst-Johann hieß

Man bei Christine mit zwei Vornamen leider an Grenzen stieß

Mit einem lauten „Jo sackra, so en Mist, nur zweimal küssen“

Öffnete er die Tore zu weiteren kusstechnischen Ergüssen

Den ohne zu Zögern wurde von den Begleitern ihr Name erweitert

Mit „Christine – Maria – Sackra“ das Kusspotential verbreitert

Sie musste sich zwar „Sackra“ nennen lassen im abendlichen Verlauf

Doch nahm Sie dies aufgrund viel mehr Küssen gerne in Kauf

Ach jetzt versteh ich und das Vergnügen scheint dadurch so nah

So viele Lippen soll man küssen, denn zum Küssen sind sie da

Den „Prinz-Paul-Lukas-Michael-Walter-Maximilian-Georg-Bill

Mit all Euch Damen heut Abend noch aufs Du anstoßen will